



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 33

INSTALAN COMISIÓN DE JUSTICIA QUE PRESIDE LA DIPUTADA ANGÉLICA PEÑALOZA

- **Dispuesta a trabajar en las grandes reformas, en los temas de justicia que necesita nuestra Estado**
- **Asiste la presidenta del Congreso; el presidente del Poder Judicial; la Magistratura, y presidentes de los Colegios de Asociaciones y Barras de Abogados**

Mexicali, B.C., miércoles 21 de agosto de 2024.- La Comisión de Justicia que preside la Diputada Norma Angélica Peñaloza Escobedo, quedó formalmente instalada en la sesión realizada para tal fin, que tuvo lugar en la Sala Mujeres de Baja California, Forjadoras de la Patria, con la presencia de la presidenta del Congreso y el Magistrado presidente del Poder Judicial del Estado, entre otros.

Inició la legisladora su mensaje, con la frase: "la Paz es fruto de la Justicia", del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, mencionando después que, a nivel nacional se está desarrollando una profunda reforma constitucional que cambiará muchas formas de hacer, pensar y de actuar, en las futuras generaciones.

Luego hizo hincapié en que las reformas presentadas por el presidente con un sentimiento de justicia, como la del Poder Judicial; y las que benefician: a mujeres de 60 a 64 años; a los alumnos de educación básica con becas; a trabajadores del ISSSTE para que puedan jubilarse con el 100 por ciento de su salario; la eliminación de la reelección, y el reconocimiento para pueblos y comunidades indígenas y afromexicanos, como sujetos de derecho público.

Destacó que dichas reformas son impulsadas por la presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, quien ha manifestado públicamente que serán prioridad en el mes de septiembre en la conformación en la nueva Cámara de Diputados Federal.

En lo que se refiere a esta Comisión, señaló que sus integrantes estarán atentos a la discusión y a la aprobación de dichas reformas que se discuten a nivel nacional. "Dichos trabajos los desarrollaremos como ejemplo de congruencia y con la transparencia que nos caracteriza a los que somos emanados de un movimiento transformador, donde serán escuchadas las opiniones de todas y todos".

Será una aliada de todas las corrientes de opinión, de los colegios y barras de abogados y abogadas. "Quiero ser una aliada del Poder Judicial, pero soy una aliada como mujer de la gobernadora Marina del Pilar Avila Olmeda, con cuya visión coincidimos para luchar por las causas más nobles que ocupa el Estado:

Finalmente, puntualizó que está dispuesta a trabajar en las grandes reformas, en los temas de justicia que necesita nuestro Estado, recordándoles que "sin mujeres no hay revolución"



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

La Comisión Legislativa que preside Angélica Peñaloza, se integra de la siguiente manera: Diputado Adrián Humberto Valle Ballesteros como secretario, y por las y los diputados vocales: Araceli Geraldo Núñez, Ramón Vázquez Valadez, Evelyn Sánchez Sánchez, Juan Manuel Molina García y Diego Echevarría Ibarra.

Estuvieron presentes en la sesión de instalación, la presidenta del Congreso del Estado, Diputada Dunnia Montserrat Murillo; los diputados Jaime Cantón y Michelle Tejeda; el Magistrado presidente del Tribunal de Justicia del Estado, Alejandro Fragoso López; la Magistratura, además de presidentes de Colegios, Barras y asociaciones de Abogados y Abogadas.

Con la representación del Secretario de Gobierno, estuvo presente Elvia Martínez; en representación de la Fiscal de la FGEBC, Liliana Meza Pérez y José Leyva Rodríguez; en representación del Consejero Jurídico de Baja California, José Fernando Velarde, así como el Presidente del Comité Ejecutivo Estatal de Morena, Catalino Zavala Márquez, entre otras personalidades.